

喜多龍一十勝連合後援会

〒089-0533

中川郡幕別町内新北町74番地16

TEL/0155-56-7755

FAX/0155-56-7766

発行責任者/千葉 幹雄

発行日/令和7年1月7日

<http://www.kitaryu.com>

赤れんが



RYUICHI KITA DOUSEI KAWARABAN No.29

振り返って、元旦の最大震度7の能登半島沖地震、二日の日本航空旅客機と海上保安庁航空機との羽田空港地上衝突事故の痛ましい大規模自然災害・事故災害が鮮明によみがえっています。この災害はまた多くの教訓と多くの課題を残しています。

一昨年五月八日に新型コロナウイルス感染症は、2類相当から季節性インフルエンザと同様の5類へ移行したところから、社会経済活動が再起動する一方、令和四年一月に始まったロシアのウクライナ侵攻に端を発した燃料高騰・物価高騰は、円安と世界規模の気候変動とも相まって、産業経済と生活の隅々に大きな影響を及ぼしています。それは同時に世界とアジアの安全保障環境が厳しさを増していることと重なり合っており、経験のない先行きの不透明感を感じますが、石破内閣は十一月二二日の閣議で、物価高への対応などを柱とする総合経済対策が決定されました。道としても国に協調して生活・産業の両面で物価高騰・経済対策等を講じる準備をしてきているところです。

昨年八月十四日岸田総理は総裁選挙不出馬を表明、十月一日石破内閣総理大臣が選出され、十月九日解散、十五日公示、一一七日投開票という史上最短の解散総選挙、その間、政治資金不記載議員の処分のやり直しや非公認候補への政治資金の支給問題があり、結果は過半数割れ与党となりました。石破内閣としては野党の意見を聞きながら政策決定、政権運営のかじ取りをしていくことになるのだろうと思われます。一方で野党も過半数割れを求める双方の真摯な姿勢が、國民の考え方、よりベターを求める双方の真摯な姿勢が、國民の

明けましておめでとうございます。
昨年中は大変お世話になり、誠にありがとうございました。おかげさまで元気に新年を迎えることができました。

振り返って、元旦の最大震度7の能登半島沖地震、二

日の日本航空旅客機と海上保安庁航空機との羽田空港地上衝突事故の痛ましい大規模自然災害・事故災害が鮮明によみがえっています。この災害はまた多くの教訓と多くの課題を残しています。

一昨年五月八日に新型コロナウイルス感染症は、2類相当から季節性インフルエンザと同様の5類へ移行したところから、社会経済活動が再起動する一方、令和四年一月に始まったロシアのウクライナ侵攻に端を発した燃料高騰・物価高騰は、円安と世界規模の気候変動とも相まって、産業経済と生活の隅々に大きな影響を及ぼしています。それは同時に世界とアジアの安全保障環境が厳しさを増していることと重なり合っており、経験のない先行きの不透明感を感じますが、石破内閣は十一月二二日の閣議で、物価高への対応などを柱とする総合経済対策が決定されました。道としても国に協調して生活・産業の両面で物価高騰・経済対策等を講じる準備をしてきているところです。

昨年八月十四日岸田総理は総裁選挙不出馬を表明、十月一日石破内閣総理大臣が選出され、十月九日解散、十五日公示、一一七日投開票という史上最短の解散総選挙、その間、政治資金不記載議員の処分のやり直しや非公認候補への政治資金の支給問題があり、結果は過半数割れ与党となりました。石破内閣としては野党の意見を聞きながら政策決定、政権運営のかじ取りをしていくことになるのだろうと思われます。一方で野党も過半数割れを求める双方の真摯な姿勢が、國民の考え方、よりベターを求める双方の真摯な姿勢が、國民の



皆さんの政治への信頼回復に結び付くのだと私は思いました。政治への不信は与党に対してもお金と傲慢、野党に対するは政権担当力と責任感だと思います。期待したい。

そして私たち十一選挙区支部では小選挙区で3連敗、三年前に比例復活をいたしましたがこのたび議席を失いました。今後についてはこの挨拶文を十二月上旬に書いていますが、都合により、この時点で幹部会等会議を持てていません。当面どうしていくか、長期的視点に立つてどうするか、問われています。

十一月二五日から始まる第4定例道議会に提案された道の宿泊税が大きな課題であります。また、JR北海道が単独で維持できない線区の事業範囲の見直しについて、線区単位で議論されるものではなく、北海道の鉄道ネットワークの持続という観点で当初の廃線か、という閉塞感を押し返してきました。また、今新幹線札幌開業の遅れが現実のものとなりその関連で議論を深める必要性から、新幹線・総合交通体系調査特別委員会から特出して設置した北海道地方路線問題調査特別委員会を、元に戻すべく準備しているところです。設置以来昨年末十一月まで4期まる7年委員長の任を拝命してきた者として、引き続き重大な関心を払つてまいります。

今後ともご指導ご支援のほどお願い申し上げ、新年にあたつてのご挨拶いたします。



広尾神社祭り



新得町 JR根室線お別れセレモニー



衆議院議員総選挙 池田町高島



国交省鉄道局にJR北海道への支援要請、知事はじめオール北海道で

NEWS**PHOTO**

写真・新聞で見る2024年



なつかしのソーショット 芽室街頭演説(大谷前道議)



北海道立農業大学校視察



豊頃町防災訓練(大津漁港)



道議のふるさと 広尾町音調津「うに種苗生産施設」視察



幕別町糠内「加工用馬鈴しょ集出荷貯蔵施設」新設修祓式



◆喜多龍一道議(十勝区)
の十勝連合後援会 千葉幹雄
会長 総会
10月 幕別町内コミニコ
ニティプラザで開かれた。
管内18町村の後援会役員ら約35人が出席。千葉会
部環境生活部に要誓書を
渡した。

この日は按田武豊頃町長
と井上事務長、黒川農
大樹町長、中村純也大津漁
協議(十勝)が同行し、建設
農政部、水産林務部、
環境生活部に要誓書を
渡した。

【札幌】十勝管内の沿岸
4町(広尾、大樹、豊頃、大
浦幌)と3漁協(広尾、大
樹、大津)が20日、道に海
の流木が漂着し、漁業被害
が出る懸念が増している。
管内の沿岸地域では毎
年、十勝川の河口域に大量
の流木が漂着し、漁業被害
を防ぐ対応を希望してい
た。

最低価格引き上げ
建協が道議に要望
札幌建設業協会(秋原一
利会長)は14日、市内の帶
広建設会館で、公共工事に
おける北海道の最低制限価
格制度の基準引き上げなど
を盛り込んだ要誓書を道議
会議に提出した。同議會は
十勝管内選出の7道議が
出席。同議會から秋原会
長の人と、北海道建設業
会の栗田悟副会長が出席
し、地方の中・小建設業
企業にかかる費用が高騰する
中で、現在の北海道の最
低価格制度の基準は予定
価格の90%前後とし、「直
接工事費を10%引き出した
場合が道議に要望
されただけでなく、従事
者の生活を守ることも重
要」とし、基準の見直しを
求めた。(廣田佳那)

秋原会長は「建設業は地
域の安心、安全や利便性を
提供するだけでなく、従事
者の生活を守ることも重
要」とし、基準の見直しを
求めた。(廣田佳那)



喜多龍一 道議(前略中
央左)に要誓書を提出
する秋原会長(同右)

喜多龍一 道議
会長 千葉 幹雄



後援会の皆様、新年明けまし
ておめでとうございます。
皆様方には令和七年の新年を
ご家族お揃いでお迎えの事とお
慶び申し上げます。
早いもので、昨年八回目の当
選をさせて頂きましたが、今年は
折り返しの年であります。
昨年は、石破総理が誕生し総
選挙が行われましたが、ご承知
の通り自・公政権にとつて過半数
割れとなり非常に厳しい結果と
なりました。当十一区支部に於い
ても中川支部長が議席を失う残
念な結果となりました。
今後、国内では与党の過半数
割れで不安定な政権運営が予測
され所得税の課税最低限の見直
し問題、円安に伴う物価高など
対策が急がれます。
世界情勢もウクライナ戦争、
イスラエルなどの中東紛争などい
まだに収まらず更にはアメリカ
大統領にトランプ氏が当選し予
測が不能と迄言われており、今
後不透明さが益々深まると思わ
れます。

そうした中、喜多道議には今
日までの政治経験を活かし国・道
とのパイプ役としてその役割は
益々大きくなり期待される所大
きなことがあります。

皆様方には道議に対し旧に倍
しましてご支援下さいますよう
お願い申し上げ、結びに皆様方
のご健勝と各後援会の益々のご
发展をご祈念申し上げ、年頭に
ます。

話は変わって『A-I(人工知能)』と言つ
葉を良く聞くようになったと思いませんか?
今やいろいろな場所で耳にする名前ですが、
いつのまにかすでに身近なものとなつており
まして、携帯スマホの中にもA-I機能がついて
いるものがあるようで「写真を撮ると余計な
人や障害物を自動で削除して写してくれた
り、迷惑電話の着信があった場合A-Iが「こ
の電話は危険だ!」と判断して注意を促して
くれたり、外国語を自動で翻訳してくれた
りと、今まで自分で時間をかけて行ってきた
事を一瞬でA-Iが代わりにやってくれるなど
便利になつてきて嬉しい反面、映画「ターイ
ネーター」のようにいづれA-Iが人間に反旗
を翻すのではーーと、中二病全開な妄想を
考えてしまします。

もしかしたら、今書いている文章もA-Iが
勝手に考へてくれる時代が来る可能性も
あつたりするのでしょうか?...想像は膨ら
みます。

皆さん、ここにちは、喜多龍一事務所に来て
十年目になりました大澤友記です。
二〇二四年は始まりから激動でありまし
て、石川県能登半島地震や日航機と海保機
の衝突、ウクライナ・ロシアやイスラエル・ガザ
での戦争激化に心を痛め、漫画ドラゴンボーリ
ルの鳥山明、「メビウスの子ちゃんの声優
TARAKO、ドラえもんの大山のぶ代のご
逝去と、大好きだった著名人がすでにこの世
を去ってしまった事に今も寂しさを感じる今
日この頃。そんな悲しい気分を大谷翔平選手
の活躍を観戦しながら心を持たせていました
のであります。



発行所 自由民主党本部 郵便番号100-8910 東京都千代田区永田町1-11-23
電話 東京03(3581)6211(代表)(毎週火曜日発行) 定価1部110円(税込み)
(昭和30年6月15日第三種郵便物認可) 自由民主党ホームページ URL http://www.jimin.jp/

喜多龍一のホームページも是非ご覧ください。
http://www.kitaryu.com

大澤日記

皆さん、ここにちは、喜多龍一事務所に来て
十年目になりました大澤友記です。
二〇二四年は始まりから激動でありまし
て、石川県能登半島地震や日航機と海保機
の衝突、ウクライナ・ロシアやイスラエル・ガザ
での戦争激化に心を痛め、漫画ドラゴンボーリ
ルの鳥山明、「メビウスの子ちゃんの声優
TARAKO、ドラえもんの大山のぶ代のご
逝去と、大好きだった著名人がすでにこの世
を去ってしまった事に今も寂しさを感じる今
日この頃。そんな悲しい気分を大谷翔平選手
の活躍を観戦しながら心を持たせていました
のであります。